

Corte Constitucional declara inexecutable acuerdo de Alianza del Pacífico

El pasado 24 de marzo de 2014, un fallo de la Corte Constitucional declaró inexecutable la Ley 1628 de 2013, correspondiente al acuerdo marco de la Alianza del Pacífico. Según la Corte, el acuerdo no contempla dos artículos fundamentales, que deben hacer parte de cualquier acuerdo de libre comercio: el de vigencia y denuncia del acuerdo y el relacionado con países observadores. Además de lo anterior, la ley no tiene las firmas de los presidentes de los países que hacen parte del acuerdo (México, Colombia, Chile y Perú). Al respecto, el Gobierno Nacional, a través del Ministro de Comercio, Industria y Turismo, informó que una vez corrijan los problemas que se han detectado, volverán a presentar el proyecto de Ley ante el Congreso de la República para su respectivo trámite legislativo y aprobación definitiva.



Alianza del Pacífico

ICA proroga la Resolución de emergencia fitosanitaria zona Central

Mediante Resolución 1301 del 2014, el ICA ha dado continuidad al estado de emergencia fitosanitario declarado para municipios de la Zona Central mediante la resolución 2103 del 2013.



Esta decisión se fundamentó en que la situación de emergencia persiste en la zona y hoy muestra aproximadamente 23.000 hectáreas de palma de aceite altamente afectadas por la PC y por erradicar, y más de 34.000 hectáreas por renovar. Los municipios de Cantagallo (Bolívar) y Puerto Wilches (Santander) son las más afectadas, pero la nueva resolución incluyó también a los municipios de Barrancabermeja, Sabana de Torres, San Vicente de Chucurí (Santander) y San Pablo (Bolívar).

La resolución de emergencia 2103 de 2013 tendrá entonces vigencia hasta el 10 de noviembre 2014 y obliga a la eliminación de palmas afectadas por PC en grados avanzados y a la eliminación de lotes completos de palma de aceite cuando la incidencia en grados avanzados supera el 20%. En el marco de la emergencia el ICA está realizando actividades de vigilancia sanitaria, mientras que Fedepalma sigue desarrollando mecanismos y gestionando recursos para hacer realidad la renovación productiva de la zona.